



El tráfico de datos móviles de los clientes de Orange ha aumentado cerca de un 35% este verano respecto al anterior

El uso cada vez más extendido por parte de los españoles de las *apps* de *videostreaming* y de las redes sociales para compartir imágenes y vídeos de sus vacaciones ha impulsado el crecimiento del tráfico de datos móviles durante un verano marcado por la recuperación del turismo.

En concreto, Orange ha registrado en su red **un crecimiento medio en el tráfico de datos móviles del 34,7% durante este verano** respecto al mismo periodo del año anterior.

Por meses, el aumento registrado ha sido del **36,2% en junio; del 34% en julio y del 33,7% en agosto.**

La fuerte apuesta de Orange por la tecnología 5G ha impulsado la cartera de usuarios que disfrutan de esta tecnología hasta 1.278.000 clientes, a 30 de junio de 2022, tras añadir 164.000 más en los últimos tres meses. Al mismo tiempo, Orange España se mantiene como una referencia en 4G, con una cobertura de cuarta generación sobre el 99% de la población española y 10.677.000 clientes.

Orange cuenta en la actualidad con cobertura 5G sobre el 65% de la población española (4,3 p.p. más que el último dato reportado), alcanzando ya con dicha red a 1.222 municipios repartidos en 51 provincias. De esta forma, la compañía mantiene su compromiso por extender su red 5G utilizando todo el espectro disponible, el mayor de un operador en España en las bandas prioritarias para el despliegue de esta tecnología (2x10MHz en 700MHz y 110 MHz en 3.5 GHz).

A principios de 2022, Orange anunciaba un ambicioso plan de despliegue 5G en la banda 700 MHz, el mayor de un operador en España. El objetivo de este plan es llegar con su red 5G sobre esta banda –fundamental para obtener las mayores ventajas de la red 5G, también en el interior de edificios y en zonas rurales–, de forma progresiva a lo largo de 2022, a más de 1.100 municipios.

Orange ha acelerado este despliegue de quinta generación móvil en el segundo trimestre del año, en un escenario de creciente vuelta a la normalidad, especialmente de cara al verano. Gracias a ello, la compañía ha desplegado ya su red sobre la banda de 700 MHz en el 76% de los más de 1.100 municipios planificados para el conjunto del año.